

MACH

Innovation in der Diskussion

[09.08.2012] Die Podiumsdiskussion im Rahmen des diesjährigen Führungskräfteforums des Unternehmens MACH widmet sich dem Spagat zwischen steigendem Leistungsdruck und sinkenden Budgets, den öffentliche Verwaltungen leisten müssen.

Am 20. September 2012 veranstaltet die Firma MACH ihr Führungskräfteforum Innovatives Management ([wir berichteten](#)). Laut Unternehmensangaben haben sich bereits mehr als 120 Führungskräfte aus der öffentlichen Verwaltung für den Kongress angemeldet. Ein Programmpunkt ist die Podiumsdiskussion unter dem Motto „Zwischen Leistungs- und Kostendruck: Wie viel Innovation können und müssen öffentliche Verwaltungen sich leisten?“ Dazu werden sich unter anderem Hans-Jürgen Beerfeltz, Staatssekretär im Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Friedrich Ebner, Ministerialdirigent a. D. und ehemaliger Leiter der Abteilung E-Government und Verwaltungsinformatik und stellvertretender CIO des Landes Hessen sowie Professor Volker Gruhn, Lehrstuhl für Software Engineering, insbesondere mobile Anwendungen der Universität Duisburg-Essen, austauschen. Wie MACH weiter mitteilt, konkretisiert sich das Thema der Podiumsdiskussion in den weiteren Programmteilen. So geht es im Forum Finanzen um die Schuldenbremse und den Fiskalpakt und deren Auswirkung auf die Verwaltungsarbeit, die Vortragsreihe IT-Management thematisiert unter anderem die IT-Betriebskostenoptimierung.

(rt)

Zu Agenda und Anmeldung

Stichwörter: Panorama, Innovatives Management 2012, Veranstaltung